

保護者の皆様へ

港区立青南幼稚園長 新山裕之

地域に愛される幼稚園になるために（お願い）

日頃より、教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

幼稚園は子どもたちの育ちの場であると同時に、保護者の皆さんが子育ての仲間としてつながる大事な場でもあります。ですから、登園・降園時の保護者同士の会話や園庭開放などはそのために欠くことができない時間となっています。

しかし、幼稚園周辺の歩道でのおしゃべりや路上駐輪などで、一般の歩行者や地域の皆さんにご迷惑をおかけしている様子が散見されます。

特に、昨日は、面談のために多くの保護者の方々が園庭などに残っており、路上駐輪がいつも以上に多かった様子です。

幼稚園の周辺の道路は、交通量が多い割に歩道が狭く、危険な道路です。最近、区内で児童が交通事故に巻き込まれる事案が頻発している状況もあります。歩道でのおしゃべりや路上駐輪が交通事故の引き金にもなりかねません。

区立幼稚園は、原則徒歩での通園をお願いしていることは、入園に際して皆さんにお伝えしてあることです。特に、面談の際に幼稚園にお越しになる際は、徒歩でお越しいただくか、適切な場所への駐輪をお願いします。

青南幼稚園は地域の多くの皆さんに支えられている幼稚園です。ご理解とご協力をよろしくをお願いします。